

Medienmitteilung

1. März 2022

Spitäler Schaffhausen: Neue Leitende Ärztin und Leitende Ärzte

Thomas Baumann, Leitender Arzt Konsiliar- und Liaisonpsychiatrie

Der Spitalrat hat Thomas Baumann per 1. März 2022 zum Leitenden Arzt Konsiliar- und Liaisonpsychiatrie der Psychiatrischen Dienste am Standort Kantonsspital gewählt. Zuletzt war er als Oberarzt in der Alters- und Neuropsychiatrie der Psychiatrie St. Gallen tätig. Zuvor arbeitete er als Oberarzt in der Psychiatrischen Universitätsklinik Zürich, Klinik für Alterspsychiatrie. Thomas Baumann tritt die Nachfolge von Markus Ernst an, der sich per Anfang 2022 einer neuen Herausforderung gestellt hat.

Christian Hartig, Leitender Arzt Geriatrie, Rheumatologie und Rehabilitation

Ebenfalls per 1. März 2022 hat der Spitalrat Christian Hartig zum Leitenden Arzt der Klinik für Geriatrie, Rheumatologie und Rehabilitation am Kantonsspital Schaffhausen gewählt. Zuletzt war er als Leiter Akutgeriatrie am Spital Uster und Ärztlicher Leiter des Pflegezentrums Rotacher tätig. Christian Hartig tritt die Nachfolge von Daniel Gubler an, der die Chefarztstelle Geriatrie Rehabilitation der Aarreha Schinznach übernommen hat.

Dr. med. Katja Reuter, Leitende Ärztin Neurologie

Bereits per 1. Januar 2022 hat der Spitalrat Dr. med. Katja Reuter, seit Oktober 2019 Oberärztin Neurologie bei den Spitälern Schaffhausen, zur Leitenden Ärztin Neurologie gewählt. Die Wahl erfolgte aufgrund der Übernahme der NeuroPraxis in der Stadt Schaffhausen, wo sie die Standortleitung der Praxis, die neu unter dem Namen Neurologie Schaffhausen Zentrum auftritt, übernommen hat.

Wir freuen uns über die Wahl von Dr. med. Katja Reuter zur Leitenden Ärztin Neurologie, von Christian Hartig zum Leitenden Arzt der Klinik für Geriatrie, Rheumatologie und Rehabilitation sowie von Thomas Baumann zum Leitenden Arzt Konsiliar- und Liaisonpsychiatrie, und wünschen ihnen einen guten Start bei den Spitälern Schaffhausen respektive viel Erfolg in ihrer neuen Funktion.

(Kurzporträts auf Folgeseite)

Thomas Baumann, Leitender Arzt Konsiliar- und Liaisonpsychiatrie



Thomas Baumann studierte Medizin an der Universität Zürich. Ausserdem absolvierte er mehrere Semester Ethik, Philosophie und Theologie an der Universität Luzern. Seine Assistenzzeit verbrachte Thomas Baumann in der Integrierten Psychiatrie Winterthur, den Psychiatrischen Diensten Aargau und an der Psychiatrischen Universitätsklinik Zürich.

Christian Hartig, Leitender Arzt Geriatrie, Rheumatologie und Rehabilitation



Herr Christian Hartig studierte Medizin in Ulm (D) und war von 1997 bis 2014 an verschiedenen Spitälern im süddeutschen Raum berufstätig. Er erwarb in dieser Zeit den Facharzttitel Innere Medizin (2005) und Facharzttitel Geriatrie (2013). Im Jahr 2014 wechselte Christian Hartig in die Schweiz ans Spital Uster, wo er bis zuletzt tätig war. Den Schwerpunkt Geriatrie erhielt er mit Anerkennung 2020, wozu er 2019 eine gerontopsychiatrische Weiterbildung in der Memory Clinic der IPW in Winterthur absolvierte. Christian Hartig ist Mitglied der FMH, DGG (Deutsche Gesellschaft Geriatrie) und SFGG.

Dr. med. Katja Reuter, Leitende Ärztin Neurologie



Dr. med. Katja Reuter studierte Medizin in Zürich. Nach Abschluss des Medizinstudiums 2010 erlangte sie durch die Weiterbildung am Universitätsspital Zürich und am Limmattalspital (Innere Medizin) den Facharzttitel Neurologie (2017). Von 2017 bis 2019 war sie als Oberärztin an der Klinik für Neurologie USZ tätig. Sie besitzt die Fähigkeitsausweise für zerebrovaskuläre Sonographie (2014) und Elektroneuromyographie (2019) und befindet sich aktuell in der Weiterbildung zum Fähigkeitsausweis Elektroencephalographie. Frau Dr. med. Katja Reuter hat zahlreiche Arbeiten, vorwiegend zu den Themen Multiple Sklerose und Gangstörung, publiziert. Von 1998 bis 2004 war sie Mitglied der Schweizer Nationalmannschaft Schwimmen und war in verschiedenen Disziplinen mehrfache Schweizermeisterin.